

姶良地区第6回親睦交流会 和気あいあいの中、成功裡に終わる

去る八月五日、午後六時三〇分より昨年同様、松元春夫副会長の自宅（姶良市平松）において第6回親睦交流会が開催されました。

姶良市居住の会員、来賓ら十七名が出席する中、松元春夫副会長の司会で開会。

まず、地本幹事会を代表して中村紘一会長が挨拶「参議選も初の野党統一候補氏を擁立し皆様の協力を得て闘つたが、惜しくも次点。比例区の川合孝典氏は民進第5位で当選を果し、前回の屈辱を晴らした。また各地域で交流会も行われ親交を深めている。これから的人生を楽し



始良市居住の会員、来賓ら十七名が出席する中、松元春夫副会長の司会で開会。

まず、地本幹事会を代表して中村紘一会長が挨拶「参議選も初の野党統一候補氏を擁立し皆様の協力を得て闘つたが、惜しくも次点。比例区の川合孝典氏は民進第5位で当選を果し、前回の屈辱を晴らした。また各地域で交流会も行われ親交を深めている。こ

始良市居住の会員、来賓ら十七名が出席する中、松元春夫副会長の司会で開会。

まず、地本幹事会を代表して中村紘一会長が挨拶「参議選も初の野党統一候補氏を擁立し皆様の協力を得て闘つたが、惜しくも次点。比例区の川合孝典氏は民進第5位で当選を果し、前回の屈辱を晴らした。また各地域で交流会も行われ親交を深めている。こ

退職者連絡会

第22号
(発行・編集)
JR九州労組
退職者連絡会
鹿児島地区本部

嘗する「姶良ほつとせたことも披露され、合せて利用促進のお願いもありました。

鹿児島県退連 充実を申し入れ

介護保険制度の充実を申し入れ

鹿児島県退連

介護保険制度の充実を申し入れ